

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



06.05.2022

### Walkability erhöhen und Zufußgehen in München fördern VII: Zufußgehen kindgerecht machen

Auf dem grauen Gehweg immer nur den Eltern hinterherlaufen? Das ist für Kinder im Stadtverkehr besonders auf längeren Strecken mehr als öde und steigert die Lust am Zufußgehen nicht besonders. Interessanter wird es auf Wegen, auf denen es für die Jüngsten etwas zu entdecken gibt. Die Stadtverwaltung wird deshalb beauftragt, ein Konzept zu entwickeln, wie Gehwege und andere begehbare Flächen in der Stadt kindgerechter gestaltet werden und zum Zufußgehen anregen können.

#### Begründung:

Zufußgehen ist die gesündeste und einfachste Art der Fortbewegung und trägt zum Klimaschutz bei. Deshalb ist es wichtig, Kindern schon von klein auf Lust am Zufußgehen zu machen und den natürlichen Bewegungsdrang zu fördern. Da dies im Stadtraum verständlicherweise schwieriger ist als auf Wanderwegen in den Bergen oder Naturpfaden auf dem Land, muss ein spezielles Konzept entwickelt werden, um Kindern das Zufußgehen im Stadtraum schmackhaft zu machen.

#### **Manuel Pretzl (Initiative)**

Fraktionsvorsitzender

#### **Alexandra Gaßmann**

Stadträtin

#### **Ulrike Grimm**

Stadträtin

#### **Rudolf Schabl**

Stadtrat